

Wirtschaftsbund startet "eco.LaZa – wirtschaftsgespräche.landeck.zams"



WB-BO Toni Prantauer mit Landecks Bgm. Wolfgang Jörg, Referent Marco Fehr sowie WB-Stadtobmann Vizebgm. Herbert Mayer. (Foto: WB/Klotz)

Unter diesen Titel wollen die beiden Ortsgruppen Landeck und Zams zu verschiedenen Themen Stellung beziehen und den WB-Mitgliedern eine Informations-, Diskussions- und Meinungsbildungsebene bieten. Den Auftakt gestaltete man mit Referent Mag. Marco Fehr - Leiter des Standortzentrum Landeck-Zams - zur Thematik Standort- und Wirtschaftsentwicklung des Talkessels.

LANDECK/ZAMS, Mag, Marco Fehr stellte am Beginn seiner Ausführungen die Organisation und Struktur der interkommunalen

Zusammenarbeit zwischen den Gemeinden Landeck und Zams dar. Dabei spielen die Projekt- und Strukturgenossenschaft sowie das Standortzentrum eine entsprechende Rolle in Zusammenarbeit mit den Partnern aus Stadt Landeck und Gemeinde Zams, der Wirtschaft, RBO und WK sowie Know-How-Partnern. "Ziele sind etwa eine gemeinsame gezielte Wirtschaftsentwicklung, Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen, Bestandspflege, Lebensqualität, gemeinsame räumliche Entwicklung, aktives gemeinsames Flächenmanagement", so Mag. Fehr einleitend. Beim SLZ – dem Standortzentrum Landeck-Zams handelt es sich um eine professionelle Serviceeinrichtung für sämtliche Belange der Wirtschaftstreibenden. Im Fokus stehen dabei Jungunternehmer, bestehende Wirtschaftstreibende als auch Neuansiedelungen. "Junge Unternehmen sorgen für entsprechende Vitalität im Wirtschaftsleben, die Betreuung bestehender Unternehmen stärkt deren Standort und fördert die Entwicklung und für interessierte Unternehmen soll das SLZ Anlaufstelle sein, die ihren Firmensitz nach Landeck oder Zams verlegen wollen". erklärt Fehr.

Wirtschaftliche Weiterentwicklung

Für Landecks Bürgermeister Wolfgang Jörg steht außer Zweifel, dass mit der Implementierung des SLZ ein wichtiger Schritt in die wirtschaftliche (Weiter-)Entwicklung des Talkessels gesetzt werden konnte. "Bereits als Planungs-Stadtrat war für mich klar, dass in diesem Bereich Initiativen gesetzt werden müssen. Umso mehr freut es mich, dass die Überzeugungsarbeit gefruchtet hat und hier ein gemeinsamer Schulterschluss der Stadtgemeinde Landeck, der Gemeinde Zams sowie der Wirtschaft PRO Talkessel gelungen ist", so der Landecker Stadtchef.

In dasselbe Horn stößt auch WB-Bezirksobmann Toni Prantauer. "Der Talkessel ist eine starke Wirtschaftsregion und soll es auch bleiben. Nur wenn alle Beteiligten an einem Strang ziehen kann sich der Wirtschaftsstandort Landeck-Zams entsprechend weiter entwickeln", so Landecks Wirtschaftsbund-Bezirksobmann.

Für Mitinitiator Vizebgm. Herbert Mayer war die Auftaktveranstaltung ein Erfolg. "Knackige Informationsvermittlung, gepaart mit einer ansprechenden Diskussion über aktuelle, wirtschaftliche Wirtschaftstreibende sich auszutauschen und bieten eine perfekte Plattform zum Netzwerken", so

Aspekte sowie frischen Impulsen und Anregungen sind eine tolle Gelegenheit für Mayer abschließend.







Mutter enthül Gesichtslifting Geheimnis, dass Ärzte

macht...

Mehr >>





Mutter enthüllt ihr Gesichtslift dass Ärzte rasend macht...



Weitere Beiträge aus See

Großer Erfolg beim Tiroler Pensionistenrodeln 80. Geburtstag in Ischgl gefeiert Fastenzeit: Verzicht richtig üben Ried: Vereinsmeister im Rolden gekürt Perientunnel ab 2019 zweiröhrig Bauern: Mehr Unterstützung für die Extremlagen Pians: Vizebürgermeister Kolp gab Rücktritt bekannt "Houngga Houngga" - Die Narren sind los